

Zwei Titel für den AMC

Geiger und Tulovic holen deutschen und europäischen Titel

Ettlingen (th). Der MBW – Motorsportverband Baden-Württemberg ehrte jetzt 70 Fahrerinnen und Fahrer im Kasino in Ettlingen für ihre Leistungen in der vergangenen Saison. Zwei beim AMC Albgau Ettlingen aktive Fahrer erhielten einen Pokal des Motorsportverbandes: Dirk Geiger, der bereits 2010 jüngster Deutscher Meister im Pocket-Bike in der Altersklasse Junior A wurde, hat seinen Titel im vergangenen Jahr verteidigt. Der Neunjährige fuhr dabei bei allen sechs Rennen den Sieg ein. „Ich bin überglücklich, dass ich zum zweiten Mal Deutscher Meister geworden bin“, freut sich Dirk. Bei den Europameisterschaften in Südfrankreich im Pocket-Bike setzte er sich gegen mehr als 80 andere Fahrer durch und wurde Dritter.

„In der neuen Klasse
erstmal zurechtfinden“

In der höheren Mini-Bike Klasse konnte ebenfalls ein beim AMC aktiver Fahrer einen Titel gewinnen. Lukas Tulovic holte sich im Mini-Bike den Titel des Europameisters. „Die beiden haben eine tolle Leistung erbracht, worauf wir natürlich sehr stolz sind“, so Jörg Amann, Vorsitzender des AMC Albgau Ettlingen. In der neuen Saison tritt Dirk Geiger in der höheren Mini-Bike Klasse an. Die kleinen Motorräder erreichen knapp 120 Stundenkilometern. „Mein Pocket-Bike fährt schon 70, von daher bin ich solche Geschwindigkeiten gewöhnt“, so Dirk. Für 2012 wolle er sich erstmal in der neuen Fahrerklasse zurechtfinden, bevor er „richtig angreift“.



ALTER UND NEUER DEUTSCHER MEISTER: Dirk Geiger (rechts) bekommt von Karl Wolber und Rüdiger Merdes einen Pokal. Foto: th